

Nombre Del Alumno: Yirhe David Diaz
Moreno

Nombre De La Docente: Sanchez
Prieto Irma

Asignatura: Antropología Medica II

Actividad: Investigación Sobre la visión
que se tiene la muerte en otro país

Semestre: 2do grupo B

Institución: UDS

Fecha de entrega: 12/07/2025

La muerte en la tradición del antiguo Egipto

La muerte en la tradición del antiguo Egipto era un proceso profundamente espiritual y complejo, centrado en la idea de la vida después de la muerte

Los egipcios no veían la muerte como un final, sino como el comienzo de un nuevo viaje hacia la eternidad.

La Muerte en la Tradición Egipcia

1. Visión de la Muerte

Los antiguos egipcios creían que la muerte era solo una transición a otra forma de existencia. El objetivo principal después de morir era alcanzar el Más Allá y vivir eternamente junto a los dioses.

2. El Proceso Funerario Egipcio

- Momificación

Se creía que el cuerpo debía ser preservado para que el alma pudiera regresar a él.

Se extraían los órganos internos, excepto el corazón (considerado el centro del ser).

El cuerpo se deshidratava con natrón (una sal natural) y luego se envolvía cuidadosamente en vendas de lino.

Los órganos se colocaban en vasos canopes, protegidos por dioses específicos.

- Rituales y Amuletos

Durante la momificación, se realizaban rezos y se colocaban amuletos mágicos entre las vendas para proteger al difunto.

Se incluían objetos personales, comida, joyas y el famoso Libro de los Muertos, que contenía instrucciones y hechizos para guiar al alma en el Más Allá.

3. El Viaje al Más Allá

- Juicio de Osiris

El alma era conducida al juicio ante el dios Osiris.

El corazón del difunto era pesado en la balanza de la justicia contra la pluma de Maat (diosa de la verdad y el orden).

Si el corazón era más liviano que la pluma, el alma era considerada pura y podía entrar al Más Allá.

Si el corazón pesaba más, era devorado por Ammit, un monstruo con cuerpo de león, cabeza de cocodrilo y parte de hipopótamo, lo que significaba la destrucción eterna.

- Vida Eterna

Los justos pasaban a los Campos de Iaru, un lugar de felicidad eterna, muy parecido a la vida terrenal pero perfecta y sin sufrimiento.

4. Elementos del Ser Egipcio

Ka: Fuerza vital que necesitaba alimento.

Ba: Parte espiritual que podía viajar entre el mundo de los vivos y el Más Allá.

Akh: Espíritu inmortal que alcanzaba la eternidad si el difunto superaba el juicio.

Cuerpo físico: Necesario para la reunión del Ka y el Ba.

5. Reflexión Final

La muerte en la tradición egipcia era un ritual sagrado y detallado que mostraba la profunda conexión entre religión, medicina, filosofía y arte. Para los egipcios, morir bien era tan importante como vivir bien, y el recuerdo del difunto debía ser preservado por la familia para que su alma siguiera existiendo en paz.

Bibliografía

LINK:https://historia.nationalgeographic.com.es/a/mas-alla-egipto-eternidad-junto-a-dioses_22447